

Titular cubano de Comercio Exterior e Inversión Extranjera en Argelia para reunión intergubernamental



Argel, 18 feb (RHC) El ministro cubano de Comercio Exterior e Inversión Extranjera, Rodrigo Malmierca, llegó a la capital argelina para participar en la XXII sesión de la Comisión Intergubernamental de Cooperación Económica, Comercial, Científica, Técnica y Cultural entre los dos países.

A su llegada al Aeropuerto Internacional Houari Boumediene, el alto funcionario fue recibido por el ministro de Salud, Población y Reforma Hospitalaria de Argelia, Mokhtar Hasbellaoui, quien presidirá la delegación de la nación norafricana

Las sesiones de trabajo comenzarán mañana y se extenderán hasta el venidero jueves, informaron fuentes diplomáticas.

Este encuentro constituirá un espacio vital para continuar fortaleciendo los lazos históricos de hermandad, solidaridad y fraternidad, y continuar fomentando y diversificando las relaciones económico-comerciales entre Argelia y Cuba.

Malmierca y la amplia delegación que le acompaña viajaron a Argel procedente de Qatar, donde el Ministro cubano intercambió con varias autoridades y revisó la cooperación entre La Habana y Doha.(Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/183792-titular-cubano-de-comercio-exterior-e-inversion-extranjera-en-argelia-para-reunion-intergubernamental>



Radio Habana Cuba